

いつの間にか
お盆も過ぎてしましました。

夏休みの野球少年たちのビッグイベントともいえる
ミズノカップも16日、最終日を迎えました。

ベスト4に残ったのは

臼田スターズスポーツ少年団（東信・佐久市）

南城スコーピオンズ（南信・諏訪市）

二子少年野球部（中信・松本市）

松ヶ丘イーグルス（北信・長野市）

と偶然にも県内4地区から1チームずつ残りました。

いずれも初優勝を狙うフレッシュな顔ぶれとなり、

決勝で二子が臼田の反撃を2-1で振り切り、

悲願の優勝を果たしました。

押され気味の二子が最終回のチャンスで得点し

何とかその裏の臼田を反撃を1点にしのいだとい

展開でした。

よく守った、勝利でした。

3位は南城を5-2で下した松ヶ丘でした。

4、5年生が5人スタメンのちびっ子軍団でしたが、

非常にセンスのいい内野陣がよく守りました。

この先が楽しみです。

8月1日に県下65チームが参加して開幕したミズノカップ。

予選があったわけではありませんが、

この炎天下の中、6試合とか勝ち上がるるのは

力がないとできないことです。

これからまだまだ伸びるので、

シーズン後半もこれを自信に頑張ってください。



優勝した二子（左）と準優勝の臼田。
相変わらず大きなトロフィーですね！